



Newsletter der SV

Sehr geehrte Schülerinnen und Schüler,

das ist die erste Ausgabe unseres Newsletters über die Aktivitäten der Schülerversretung. Voraussichtlich wird sich dies vierteljährig wiederholen, damit Ihr immer auf dem neusten Stand seid!

Zurzeit haben wir einige Projekte, die wir bis zu den Sommerferien verwirklichen wollen. Deshalb sind wir neben dem Lernen auch zur Organisation der SV-Aktivitäten in der Schule.

Damit wir diese einfacher planen können, haben wir beschlossen, eine Übernachtung in der Schule zu machen. In diesen 26 Stunden wollten wir die Themen **Kulturfest**, **SV – Wahlen** und **Schulgarten** planen.

Die Übernachtung fing am Freitag, den 13.06.2014 um 16:30 Uhr an. Mitwirkende an diesem Tag waren Diana und Levent aus der 11a, Zakia und Hatim aus der 11b, Marie und Ernad aus der 11c, Nada und Julian aus der 11d, Elisabeth und Mehmet aus der 11e und Ronny aus der 11f. Zuerst teilten wir uns in 2 Gruppen (eine SV-Wahlen-Gruppe und eine Kulturfest-Gruppe mit jeweils 5-6 Gruppenmitgliedern) auf und anschließend machten wir uns einen groben Überblick, wie wir uns die Veranstaltungen vorstellen.

Nach der Gesamtkonferenz kamen auch Frau Becker und Frau Otten dazu und wir kauften für die Übernachtung ein und aßen gemeinsam ein Eis, das uns Frau Becker und Frau Otten spendiert hatten.

Anschließend gingen wir gemeinsam wieder ins Schulgebäude und bauten die Zelte auf. Nach etlichem Überanstrengen unserer Gehirnzellen hatten wir es schließlich nach zwei Stunden geschafft, unsere Zelte aufzubauen und machten uns bereit für den Grillabend.



Als es dunkel wurde, wollten wir uns einen chilligen Abend machen. Wir setzten uns um die Kerzen (Es sollte unser „Lagerfeuer“ sein) und trommelten und sangen (naja... Singen kann man das wirklich nicht nennen – ich tendiere eher zu Gejaule) ein paar Lagerfeuer-Lieder. Um ca. 0 Uhr waren alle so müde, dass wir in unsere Zelte gingen und schliefen.

In der Morgendämmerung wachten wir alle auf und packten unsere Koffer genervt ein, jedoch liebten wir uns alle wieder am Frühstückstisch. Herr Overmann kam gegen 10 Uhr in die Mensa und entführte Diana, Nada und Ronny für das Schulgarten-

Projekt. Elisabeth und Julian verfeinerten mit Frau Becker die Planung der SV-Wahlen für das kommende Schuljahr, während Zakia, Hatim, Levent und Mehmet den genauen Ablauf des Kulturfestes



festlegten. Auch Infobriefe mussten geschrieben und Listen für die Organisation erstellt werden. Frau Ottens und Frau Beckers Gruppe pinselte schließlich mit Acrylfarbe auf Tapete, um diese später als Dekoration für das Kulturfest zu nutzen.

Am Ende des Tages gab es von jeder Gruppe eine Präsentation, in der wir uns unsere Ergebnisse gegenseitig vorstellten und anschließend überlegten, wie wir weiter vorgehen wollen.



Und das kam dabei raus:

Kulturfest

- Das Kulturfest findet am 24.07. ab 18:30 Uhr statt.
- Es gibt einen Kleidungswettbewerb. Die schönste traditionelle Kleidung (es muss nicht aus dem Herkunftsland sein) wird mit einem Preis belohnt.
- Ein Lehrer-Schüler-Fußballturnier ist geplant. Mitwirkende werden gesucht
- Essen wird umsonst, Getränke werden kostenpflichtig sein.
- Buffet geöffnet ab 19 Uhr
- **Nur** für Schüler, Lehrer und Eltern.
- Ansprechpartner bei Fragen sind Eure Klassensprecher/innen oder Zakia Mkhayfi (11b).
- Spenden fürs Buffet und Hilfe bei der Organisation (Auf- und Abbau, Getränkeverkauf) werden gerne entgegengenommen (siehe Schülerbrief).

SV – Wahlen

- In der 2. Schulwoche finden die Klassensprecher- und Profilklassensprecherwahlen statt.
- In der 4. Schulwoche finden die Wahlen des SV-Vorstands statt:
 1. Gewählt werden 1 Schulsprecher mit Stellvertreter, pro Jahrgang 1 Jahrgangssprecher mit Stellvertreter(n)
 2. Alle Schüler (nicht nur Klassensprecher) dürfen sich zur Wahl stellen.
 3. Alle Schüler haben Wahlrecht.
 4. SV-Arbeit macht Spaß, bedeutet aber auch eine große Verantwortung: Wenn Ihr Euch für das Amt des Schulsprechers/ der Schulsprecherin oder des Jahrgangssprechers/Jahrgangssprecherin interessiert, sprecht am besten bereits jetzt mit den Mitgliedern Eurer SV.

Schulgarten

- Funktion eines „grünen“ Klassenzimmers → d.h. Ort zum Lernen in der Natur und genug Experimentierfläche
- Beinhaltet 2 Beete, einen kleinen Teich, verschiedene Wohnorte für Tiere (z.B. Vogelhäuser, Insektenhaus etc.)
- Auch hier ist Eure Mithilfe gefragt. Bei Interesse spricht bitte Ronny Sarma (11F) an.

Außerdem ist die **Schülerband** dabei, sich zu gründen! Falls Ihr Interesse habt, mitzumachen, ist auch hier Ronny Euer Ansprechpartner!



30.06.2014

Mehmet Tekeli, Klassensprecher der 11e, und die SV